

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per capsule / par capsule

DIM Bioresponse	25 mg
Saw Palmetto / Palmier nain	100 mg
Pygeum Bark / Écorce de Pygeum	50 mg
Chrysin / Chryisine.....	209 mg
Grape seed extract / Extrait de pépins de raisin (vitis vinifera)	75 mg
Agaricus bisporus extract / Extrait de agaricus bisporus.....	50 mg
Zinc Glycinate	37.5 mg
(provides 10 mg of elemental zinc/fournit 10 mg de zinc élémentaire)	
Stinging nettle roots / Racine de Urtica dioica L	50 mg
Bioperine	5 mg

Non-Medicinal Ingredients : Natural stearic acid. **Recommended Use or Purpose:** Source of antioxidants/Provides antioxidants that help fight/protect (cell) against/reduce (the oxidative effects of/the oxidative damage caused by/cell damage caused by) free radicals. Helps to support/promote healthy estrogen metabolism/balance. Helps reduce the severity and duration of symptoms associated with recurrent breast pain (cyclical mastalgia). A factor in the maintenance of good health. Helps in connective tissue formation. Helps to maintain healthy skin. Helps to maintain immune function. Helps to maintain the body's ability to metabolize nutrients. **Recommended Dose:** Adult: take 1 capsule 2 to 3 times daily.

Ingrédients non médicinaux : Acide stéarique naturel. **Usage ou fins recommandés :** Source d'antioxydants qui aident à combattre les effets de l'oxydation causée par les radicaux libres. Procure des antioxydants qui aident à protéger les cellules contre le stress oxydatif causé par les radicaux libres. Aide à soutenir un sain métabolisme des œstrogènes et favorise un bon équilibre des œstrogènes. Aide à réduire l'intensité et la durée des symptômes associés à la douleur chronique aux seins (mastalgie cyclique). Contribue au maintien d'une bonne santé. Aide à la formation des tissus conjonctifs. Aide au maintien d'une peau saine. Aide au maintien des fonctions immunitaires. Aide au maintien de la capacité du corps à bien métaboliser les nutriments. **Dose recommandée :** adulte : prendre 1 capsule 2 à 3 fois par jour.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com